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Юбилей. Госавтоинспекции — 80 лет 

Сергей Адамов: «Для снижения аварийности

на дорогах Королёва есть все возможности»

3 июля сотрудники Госавто-
инспекции отмечают юбилей — 
80 лет со дня основания ГИБДД. 
Накануне этого знаменательного 
события мы встретились с под-
полковником полиции Сергеем 
Адамовым, начальником отдела 
ГИБДД УМВД России по г. о. Ко-
ролёв, и попросили рассказать о 
работе вверенного ему подраз-
деления.

— Сергей Евгеньевич, расска-
жите о переменах, которые про-
изошли в работе королёвской 
ГАИ за последнее время.

— Эти перемены происходят 
постоянно: корректируется и до-
полняется перечень задач, кото-
рые мы решаем, деятельность 
ГИБДД становится более эффек-
тивной, совершенствуются и тех-
нические средства. 

На сегодняшний день каждая 
служебная машина оборудована 
системой ГЛОНАСС и находится 
под контролем дежурного. Это 
позволяет оперативно направ-
лять ближайшую патрульную ма-
шину для регистрации ДТП или 
для участия в раскрытии престу-
пления. В дежурной части уста-
новлены мониторы системы ви-
деонаблюдения, что позволяет 
дежурному офицеру видеть наи-
более проблемные, с точки зре-
ния дорожной обстановки, маги-
страли города (например, улицу 
Пионерскую). 

Сейчас в Королёве продолжа-
ется установка камер видеона-
блюдения в рамках муниципаль-
ных и областных программ. Это 
позволит и дальше совершен-
ствовать нашу работу. Камеры 
будут фиксировать скоростной 
режим, а также помогать в рас-
крытии преступлений, связан-
ных с угоном автотранспортных 
средств. Также идёт обновление 
подвижного парка, к нам прихо-
дят новые машины. 

Мы занимаемся не только 
борьбой с дорожно-транспорт-
ными происшествиями и их про-
филактикой, но и принимаем 
участие в раскрытии преступле-
ний. Сотрудники Госавтоинспек-
ции выезжают в командировки, 
как по области, так и по другим 
российским регионам. 

— Какие изменения были в 
структуре городского отдела 
ГИБДД?

— В 2011 году прошла рефор-
ма МВД России, милиция бы-
ла преобразована в полицию, 
ГИБДД стала её частью. В связи 
с этим была проведена оптими-
зация личного состава, в нашем 
отделе сократили семь человек. 

На сегодняшний день у нас 
работают 72 сотрудника, коро-
лёвский отдел ГИБДД полностью 
укомплектован личным соста-
вом. Учитывая специфику Коро-
лёва, можно констатировать, что 
мы работаем с большой нагруз-
кой, она выше, чем в среднем по 
области. В нашем городе зареги-
стрировано 90 тысяч 275 единиц 
автотранспорта. 

Конечно, мы закрываем все по-
сты и маршруты, которые необхо-
димо. Однако если бы сотрудни-
ков было больше, это ускорило 
бы выезд на места ДТП, увеличи-
лась бы возможность ручного ре-
гулирования, дежурства у пеше-
ходных переходов. Сейчас нам, к 
сожалению, приходится локально 
отрабатывать различные право-
вые мероприятия. 

— Что вы можете сказать о 
показателях работы отдела?

— Если взять статистику за 
последние три года, нашу рабо-
ту можно охарактеризовать как 
стабильную, причём по многим 
показателям есть улучшения. Су-
ществует федеральная програм-
ма безопасности, утверждённая 
Правительством РФ, мы работа-
ем над её выполнением. В 2015 
году добились снижения аварий-
ности на территории Королёва, 
при этом смертность в результа-
те ДТП снизилась практически в 
два раза. 

В городе функционирует ко-
миссия по обеспечению безо-
пасности дорожного движения, 
ею руководит Глава Королёва 
Александр Николаевич Ходы-
рев. На заседаниях рассматри-
вается самый широкий спектр 
вопросов, решение которых 
требует совместных усилий. 
Например, где-то необходимо 
установить светофор, где-то — 
искусственную неровность, со-
орудить ограждение тротуара 
или сделать новый пешеход-
ный переход. Большое внима-
ние также уделяется сигналам, 
просьбам и предложениям жи-
телей. 

Основная причина значи-
тельного риска возникнове-
ния аварийных ситуаций — по-
стоянный прирост населения и, 
как следствие, автотранспорта. 
Строятся новые микрорайоны, 

город растёт, ему необходимо 
соответствующее развитие до-
рожно-транспортной инфра-
структуры (это эстакады, допол-
нительные светофоры и т. д.).
Если этого не сделать, через не-
сколько лет движение в городе 
может быть полностью парали-
зовано.

— Чем Королёв по ситуации 
на дорогах отличается от других 
муниципальных образований 
Московской области?

— В первую очередь, это боль-
шой поток транзитного транс-
порта. Во многом он увеличился 
из-за проводящейся реконструк-
ции Ярославского шоссе в рай-
оне 22-го километра. Иногород-

ние водители, как правило, не 
очень хорошо знакомы с нашим 
городом. 

Они не знают, в каких местах 
нужно быть особенно внима-
тельными, где следует снизить 
скорость и где аварии происхо-
дят наиболее часто. Из-за этого 
нередко возникают проблемы. 
До 30% всех аварий в Королёве 
совершается транзитным транс-
портом. Мы рассчитываем, что 
после окончания ремонта Яро-
славки транзитный поток через 
город заметно уменьшится. 

Два года назад было сделано 
очень важное дело, расширена 
улица Пионерская. Но возникла 
следующая проблема — необхо-
димо расширять улицу Станци-
онную, реконструировать фря-
зинский переезд и Московскую 
улицу, движение по которым так-
же затруднено. 

— Какую работу ГИБДД 
проводит по профилакти-
ке дорожного травматизма, в 
первую очередь — детского?

— Это направление работы яв-
ляется одним из приоритетных. 
Мероприятия, направленные на 
обучение детей и подростков 
правилам поведения как пешехо-
дов, участников дорожного дви-
жения, еженедельно проводятся 
в городских школах и детских са-
дах. За каждым из этих учрежде-
ний закреплён инспектор, кото-
рый проводит занятия и беседы 
с детьми. 

У нас на улице Силикатной есть 
специальный автогородок, мы 
возим туда детей, обучаем их пра-
вилам дорожного движения. По-
мимо того, ежемесячно проводят-
ся специализированные меропри-
ятия: «Детское кресло», «Ребёнок», 
«Пешеход», «Пассажир» и т. д. 

С нами очень тесно взаимо-
действует городской Комитет об-
разования и некоторые обще-
ственные организации, например 
«Молодая гвардия». Особенно ак-
тивно такая работа проводится 
перед каникулами, для того чтобы 
дети, получив на лето самостоя-
тельность, знали, как правильно 
себя вести в условиях интенсив-
ного дорожного движения. 

— Читатели «КП» спрашива-
ют, будет ли в ближайшее вре-
мя открыта «пьяная» дорога на 
Ивантеевку?

— Согласно постановлению го-
родской Администрации, она оста-
нется закрытой до 10 июня 2018 го-
да. И дело тут не только в транзите. 
Данная дорога не отвечает целому 

ряду требований: очень узкая про-
езжая часть, отсутствие тротуаров 
и освещения. Она изначально соз-
давалась не для междугородне-
го сообщения, а проектировалась 
как дорога местного значения, 
предназначенная для того, чтобы 
дачники могли добираться до сво-
их домов и участков. 

— Строительство каких объ-
ектов дорожно-транспортной 
инфраструктуры является, на 
ваш взгляд, наиболее актуаль-
ным для Королёва?

— Конечно, это развязка между 
улицами Московская и Станцион-
ная в районе предприятия «Аль-
фа-Лаваль», там, где находится 
железнодорожный переезд. Так-
же нужно сделать выезд из Коро-
лёва на Болшевское шоссе вдоль 
Акуловского водоканала. Тем са-
мым мы получим ещё один выезд 
на Ярославское шоссе. 

Звучавшее в своё время пред-
ложение о строительстве объ-
ездной дороги (через Лосиный 
Остров с выходом на улицу Сили-
катную) тоже заслуживает всесто-
ронней проработки. На сегодняш-
ний день у нас есть только один 
большой выезд из города — через 
улицу Пионерскую. Для Королёва 
этого, конечно, недостаточно. 

— В прошлом году в городе 
было отремонтировано беспре-
цедентно большое количество 
дорог. Где ещё остались про-
блемные участки?

— В 2014–2015 годах было сде-
лано действительно очень мно-
го. Например, капитально отре-
монтирован проспект Королёва, 
улицы Дзержинского и Пионер-
ская — одни из самых загружен-
ных городских магистралей. Се-
годня самые проблемные доро-
ги — в микрорайоне Юбилейный. 

В этом году запланирован ре-
монт проспекта Космонавтов, 
дорог Юбилейного и других ми-
крорайонов. Сейчас осуществля-
ется реконструкция Ярославско-
го проезда, по поводу которого 
было много нареканий от жите-
лей. Если оценивать состояние 
городских дорог в целом, мож-
но сказать, что оно соответству-
ет твёрдой «четвёрке».

— Расскажите, чему ещё, по-
мимо повышения уровня про-
фессиональных навыков, в от-
деле уделяется внимание? 

— Сотрудник ГИБДД должен 
иметь хорошую физическую подго-
товку, ведь за рулём автомобиля мо-
жет оказаться не добропорядочный 
гражданин, а преступник или чело-
век в состоянии алкогольного или 
наркотического опьянения. 

Мы ежегодно участвуем в 
спартакиадах, которые прово-
дятся под эгидой ГАИ-ГИБДД Мо-
сковской области. Зимой прини-
маем участие в лыжных эстафе-
тах, играем в хоккей, соревнуем-
ся в фигурном вождении авто-
мобиля. Летом играем в футбол. 
Раз в неделю проводятся занятия 
с личным составом — стре льбы, 
боевая и физическая подготовка. 

— Что бы вы в канун юбилея 
ГИБДД пожелали сотрудникам 
Госавтоинспекции и всем жите-
лям Королёва?

— В преддверии праздника, 
80-летнего юбилея ГАИ-ГИБДД, я 
хочу поздравить всех сотрудни-
ков Госавтоинспекции,  особенно 
— наших ветеранов. Также я хочу 
обратиться к жителям Королёва, 
как к пешеходам, так и к водите-
лям, с просьбой: будьте вежливы и 
внимательны на дорогах. Я уверен, 
что совместными усилиями мы до-
бьёмся снижения аварийности на 
территории Королёва; у нас для 
этого есть все возможности. 

ИНТЕРВЬЮ

АЛЕКСЕЙ ФЕДОСЕЕВ

В настоящее время ГИБДД (ГАИ) — это специальный орган, 
осуществляющий контрольные, надзорные и разрешитель-
ные функции в обеспечении безопасности дорожного движе-
ния. Главная задача ГИБДД — защита законных прав и интере-
сов участников дорожного движения.

До 30% всех 
аварий в 

Королёве совер-
шается тран-
зитным транс-
портом. Мы рас-
считываем, что 
после окончания 
ремонта Яро-
славки транзит-
ный поток через 
город заметно 
уменьшится. 
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